



Antwort zur Anfrage Nr. 0032/2022 der CDU im Ortsbeirat Mainz Hartenberg/Münchfeld
betreffend **Aufstellung von Sitzmöbeln (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Aufgrund anderer notwendiger Arbeiten im Rahmen der Verkehrssicherungspflicht konnten die Bänke leider noch nicht im Herbst 2021 aufgestellt werden. Die Verwaltung kann den Ortsbeirat aber gerne über den Termin zur Aufstellung unterrichten. Aktuell ist ein Baubeginn Anfang März 2022 avisiert.

Weitere Vorschläge können gerne durch den Ortsbeirat und der Ortsvorsteherin unterbreitet werden.

Mainz, 20.01.2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete